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Capítulo 1

Solicitud de Prioridad 4R

 

Las siguientes bitácoras han sido resumidos y omitidas varias aclaraciones
con fines de protección del orden público a nivel mundial. Sin embargo es
de carácter prioritario su verificación y continuo estudio, ya que de ello
podría definirse el futuro de la generación de energía de los próximos
siglos.

Antes de que las bitácoras sean iniciadas debe de saberse que el tema de
suma importancia más relevante es referido al Ultramiun, elemento
encontrado en 1972, el cual gracias a su uso adelanto la tecnología de la
humanidad 100 años por encima del ritmo de investigación antes del año
2000. Por tanto las bitácoras a continuación son las más relevantes en el
estudio, búsqueda y manipulación de este elemento.

Bitácora 15-63

18 de junio de 2030

Anderson Pulosky

Mi nombre es Anderson Pulosky, científico espacial r34c, mi nacionalidad
es relevante para esta bitácora, pero aun así la diré ya que me gustaría
que supieran más de mí, ya que si este proyecto logra llevarse bien y
culminar igual, los implicados en el serán famosos y podrán pasar a ser
leyendas tales como Niel Armgtsonr, y quien quita y nos hagan una
película o documental en el futuro; pero me estoy desviando mucho, soy
Cubano por parte de mama y alemán por parte de papa, me crie en
Guangzhou China, lo se lo sé, una locura cultural total pero véanme aquí
ahora, creo y las fuerzas del universo me querían aquí.

Ok ok, Hoy será un gran día para la humanidad, pues enviaremos la sonda
Proyecto Divinity y todos confiamos en que pueda dar con el tan preciado
Ultramiun, de ser así nuestra civilización pasara a ser un coloso
tecnológico y quien sabe que más. Por cuestiones de seguridad no puedo
decir las coordenadas a donde llegara la sonda pero solo demorara en
llegar 26 años, lo cual es increíble, cabe decir que los asiáticos son muy
sorprendentes; pero bueno, dicen que se recibió un mensaje
extraterrestre que nos contactó y nos dio las coordenadas para compartir
el Ultramiun, otros dicen que fue Dios quien envió la señal para darse a
conocer a la humanidad, otros dicen que es la emanación de la fuente de
Ultramiun, en fin lo que si no cabe duda es que de ser un éxito la misión
nuestra raza, cambiara totalmente, esto es muy excitante, aunque aquí



mis compañeros sean unos anti chéveres y crean que solo es una pérdida
de tiempo y una extravagancia de los chinos para ganar la carrera
espacial.

3 de julio de 2031

Hoy es un día único en la historia espacial, estamos tan sorprendidos de lo
que sucedió que apenas podemos asimilarlo, casi parece de fantasía lo
sucedido, parece sacado de una película de ciencia ficción, estoy
abrumado… pero intentare explicarlo.

Yo soy el técnico espacial encargado de monitorear la sonda del proyecto
Divinity pero al pasar pocos días de iniciado el proyecto, así que mis
superiores me pusieron a trabajar en los monitoreos de las misiones en
marte y la luna, solo viendo si la sonda Divinity seguía operativa pero sin
saber en que coordenadas andaba. Fue así que yo seguía en lo de lo
estudios de la colonización lunar cuando mi jefe directo me ordeno mirar
donde estaba la sonda Divinity y para nuestra sorpresa esta ya había
llegado, o pueden creer?, ya estaba en la ruta especificada, quedamos
estupefactos, no sabíamos ni cómo proceder, pero algo me impulso a
empezar a tomar muestras del lugar.

Una emanación d energía como ningún agujero negó había emitido nunca
en todos nuestros estudios emano del enorme agujero negro que estaba
delante de la sonda, no se pero ya sea un milagro o que no sabemos aún
la física en el universo, el agujero no absorbía la sonda, y del agujero salió
una señal que aun tratamos de descifrar y así como si nada el agujero
negro absorbió la sonda y desde entonces la sonda dejo de estar
operativa.

Si me atrevo a opinar, yo diría que debe d ser algún mensaje de una
civilización extraterrestre, que maquino un plan para atraer nuestra
atención y que el Ultramiun solo fue el anzuelo que debíamos de atrapar;
algunos tontos religiosos dicen que fue Dios, pero eso es absurdo, yo creo
y todo esto es el comienzo de un tratado con una súper avanzada
civilización extraterres……….

……Datos inexistentes…Finalización de la Bitácora 15-63

 

Bitácora 35-96

15 de mayo de 2038

Patrick Oxford



Quisiera compartir en esta bitácora lo sucedido en estos años, nuestra
organización “D”, solo ha contado con la ayuda de China, aquel sujeto
Ezequiel ha provocado una revolución religiosa bastante fuerte, no sé
cómo, pero información vital del proyecto Divinity se filtró en los medios
de comunicación, la noticia de que supuestamente Dios nos había hablado
a creado gran controversia en el mundo, muchos locos fanáticos hablan
del fin del mundo, mucha gente también piensa que es una invasión
extraterrestre, en fin han sucedido muchas cosas terribles.

Las noticias del Ultramiun también se han infiltrado, algunas
organizaciones fuera de la organización “D” se han encargado de difundir
miedo y crear vandalismo en base a la noticia.

Por este grave error los líderes globales que manejaban la organización
“D”, han intentado desmantelarla y separarla del Área 51, esto con el fin
de mantener bajo estricto secreto algo llamado Proyecto NewArk, del cual
no pudimos sacar nada de información.

En resumen la organización “D” fue tomada y reconstruida por el
susodicho Ezequiel y el gobierno chino, no sé qué tramen, pero debe de
ser algo grande y súper importante o simplemente no querían que la
información que maneja “D” desapareciera como lo hicieron algunos
científicos e ingenieros misteriosamente sin dejar rastro.

…Finalización de la Bitácora 35-96.

 

Bitácora 57-12

22 de Abril de 2042

Robert Dalas

Buenas tardes, quería expresar mis sentimientos científicos, y este parece
ser el medio en el cual perduraran mis memorias. Como primer punto,
quería expresar lo orgulloso que me siento de pertenecer a “D”, a pesar
de que hemos perdido muchos recursos desde el incidente religiosos
causado por el proyecto Divinity, me enorgullece haber sido parte delos
proyectos de auto sustentación de recursos alimenticios. Esto ha logrado
reducir la contaminación, la razón por la que nació “D”.

Muy bien ya dicho esto, pasare al segundo punto y el que más me
emociona; al fin hemos descubierto el origen del Ultramiun y les parece
ridículo, pero siempre tuvimos acceso a este; bueno para explicarlo bien
me remonto a lo sucedido: Cuando “D” casi desaparece, Ezequiel con
respaldo del gobierno chino salvo la organización, por tanto Ezequiel paso



a ser el director y nos revelo que era el Ultramiun.

Resulta que el Ultramiun que se encontró en 1972 no era más que un
pequeño fragmento artificial de la verdadera fuente de energía Ilimitada y
más poderosa en el universo conocido. Antes de decirlo, deben ser de
mente abierta, pues al principio ni siquiera yo lo creí, hasta no estudiarlo y
verlo en acción no lo creí. La fuente de esta energía infinita no es nada
más ni nada menos que el Alma, el espíritu del que habla la religión
cristiana, sé que parece absurdo pero así es, a este poder tenemos acceso
cualquiera, Ezequiel nos ha mostrado como utilizarla y nos ha dado una
pequeña muestra para estudiarla.

Los estudios nos han revelado que los quarks del alma tiene un millar más
de mini quarks que hacen que el manejo de la energía sea ilimitada, y al
poder manipularla y aplicarla en tecnologías podríamos incluso crear vida
desde cero, manipular las partículas de cualquier cosa y manipularlas,
prácticamente podríamos ser Dios. Pero su uso es difícil, parece ser que
tiene algún sistema de seguridad para su uso, nuestros estudios
demuestran que los pensamientos generan ciertos quarks unos positivos y
otros negativos, ósea que los buenos pensamientos serian quarks
positivos y los malos quarks negativos; y para usar el Alma y aplicarla en
la tecnología no podemos tener quarks negativos, ya que a estos el Alma
pareciera que rechazara estos quarks y no se deja manipular.

Por lo anterior Ezequiel nos explicó que ya había personas en la historia
que sabían usar el Alma y su poder para lograr cosas impensables tales
como Moisés y Jesús. Esto fortalecía la hipótesis de que solo buenos
sentimientos, ósea personas buenas de corazón podían utilizar el Alma
aplicada en la materia.

De ese modo Ezequiel nos mostró como podía manipular la materia, nos
mostró como convertía una roca en agua y esta a su vez la transformaba
en un bombillo que alumbraba sin ser conectado. Estudiamos este proceso
y vimos como los mini quarks manipulaban los quarks y estos a su vez los
protones y neutrones y estos a su vez los átomos logrando estos
increíbles efectos de manipulación de materia a esos niveles tan
complejos, lo cual decía que no solo manipulaba sino también creaba a los
mini quarks así creando cosas nuevas.

Era realmente emocionante ver estas increíbles cosas y como podían ser
comprobadas científicamente. Sabíamos que muy pocos podían controlar
esta energía, y si la aplicábamos a la tecnología y lográbamos manejarla
por medio de esta, las posibilidades serian infinitas.

Así nos dimos cuenta que el Bosón de Higgs estaba por buen camino y
que el nombre de La Partícula de Dios, era muy acertado, claro que



hubieran demorado siglos en descubrir lo que nos ha revelado Ezequiel.

Solo nos falta seguir investigando y no sería difícil de pensar que algún día
lo podríamos manejar tecnológicamente y que sea una realidad el Alma
Tecnológica.

…Finalización de la Bitácora 57-12.

 

Bitácora 85-53

3 de mayo de 2062

Robert Dalas

Iniciando Bitácora número 85-53 de la organización “D”, Estamos en una
era muy especial para la ciencia, esta y la espiritualidad han logrado la
fusión perfecta, al fin tenemos una fuente de energía sustentable e
ilimitada, Salazar nos ha informado que pronto estaremos listos para
compartir estos conocimientos con el mundo y así cambiarlo para bien y
dar por cumplido el objetivo por el que nació “D” y de igual manera cerrar
con broche de oro la jubilación del mismo.

Como una de las últimas bitácoras, quisiera expresar mis últimas
vivencias en el uso del Alma tecnológica que seguiremos denominando
como Ultramiun. Ezequiel nos ha dado a conocer a 7 personas capaces de
manejar el Ultramiun y por ello hemos logrado clonar esta energía y
logramos avances tecnológicos tan grandes en los campos de agricultura,
tecnología, robótica, entre muchas más tan grandes que ni con el
acelerador de protones más potente hubiéramos siquiera logrado en los
próximos 278 años.

Ezequiel nos dice que mañana mismo haremos del mundo un lugar mejor
para el mundo, pues gracias al Ultramiun tenemos energía ilimitada y lo
mejor es que no podrá ser usada en fines destructivos, pues al no haber
quarks negativos en ella, no habrán choques que causen destrucciones
atómicas ni mucho menos a dimensiones mayores, en resumen no se
puede usar en armas en contra de los mismos humanos, pues el Alma no
destruye, solo es  capaz de crear, reorganizar y transformar.

Es de esta forma como la religión y la ciencia fusionadas terminarían
siendo las que generarían la fuente de energía que la humanidad
necesitaba para sobrepasar sus limites cada día.

…Finalización de la Bitácora 85-53.



 

Las anteriores fueron las Bitácoras más relevantes en cuanto al tema del
Ultramiun. Pase a los acontecimientos del martes 3 de julio de 2063, los
usos del Ultramiun se vieron más necesarios que nunca, por lo cual como
delegados del uso de este mismo era de total necesidad que se conocieran
estas bitácoras para tener en cuenta todos los aspectos y se tenga un
mayor conocimiento del manejo del Ultramiun.

A lo Anterior se les envía esta información a todos los técnicos que
trabajaran en el uso del Ultramiun bajo secreto mundial.

Informe generado y repartido por Ezequiel Brogner.
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